
   

 

Q 顧問の先生に質問！ 

 部の雰囲気を教えてください。また、どんなこと

を大切に指導していますか。 

A 書道部は２年生７名、１年生４名とこぢんまりとした部です。部員数が少ないた

め、和気あいあいとした雰囲気で活動をしています。しかし、いったん筆を持つ

と、どの生徒も集中して真剣に取り組んでいます。 

  人と比べるのではなく、自分と向き合うことを大切にしています。毎月、自分

が挑戦したい字を決め、少しでも上達できるように取り組んでいます。月ごとに

掲示されている字が変わりますので、機会があればぜひご覧ください。 

Q キャプテンに質問！   活動の様子や目標を教えてください。 

 書道部では、毎月廊下に展示する作品や青陵祭の作品の練習をして、日々充実し

た活動を行っています。先輩・後輩の関わりがあまり多くなく、大会などもないた

め地味ですが、毎日こつこつと自分の腕を磨いていくことができることが、書道部

のいちばんの魅力です。「書道部＝真面目で地味」という

イメージをなくし、毎日楽しく活動して、来年の入部人数

を増やす、というのが今の目標です。 
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